
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

REGIONALPARTNERSCHAFT

17.06.2011

Aus diesem Grund besucht die FDP-Landtagsfraktion in der kommenden Woche vom 20. bis zum 24. Juni die hessische Partnerregion in Italien, um den politischen Meinungsaustausch zu intensivieren. Mit dabei sind auch der stellvertretende Hessische Ministerpräsident und Europaminister Jörg-Uwe Hahn sowie Wirtschaftsminister Dieter Posch.

Auf dem Programm stehen unter anderem Gespräche mit Vertretern der Regierung wie etwa Finanzministerin Saliera, Umweltministerin Freda, Bildungsminister Bianchi und dem Präsidenten der Provinz Ravenna, Herrn Casadio. „Wir wollen mit unseren italienischen Partnern über unsere wechselseitigen Erfahrungen in Bereichen wie etwa der Energiepolitik, der Organisation des Bildungswesens und der Konsolidierung der öffentlichen Finanzen sprechen. Der Blick über den Tellerrand ist immer von Nutzen“, betonte Blum. Zudem seien die Region um Bologna und die Provinz Ravenna wichtige Handelspartner für Hessen.

„In einem Europa der Regionen ist es unerlässlich, gemeinsam zu handeln und Interessen zu bündeln. Dazu muss man die Sichtweise des Partners auf bestimmte Problemlagen verstehen lernen. Nur so kann eine Zusammenarbeit zu einer erfolgreichen gemeinsamen Interessenvertretung geführt werden. Wir wollen unseren Beitrag zum hessisch-italienischen Austausch mit dieser Reise leisten“, sagte Blum.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
